

のぼべつ

登別市民憲章

心身をきたえ よく働いて活気あふれる 豊かなまちをつくりましょう。



田植え作業を熱心に見学する
幌別小2年生たち

田植えって大変だね

幌別小二年生が見学

年々都市化が進んでいる登別市ですが、市内の米どころ富岸地区をはじめ、千歳、川上には、合わせて約八㌶の水田があり毎年、五月中旬には昔ながらの田植え風景が見られます。

今年は、雪が多かったことと、寒さが続いたことから、苗の育ちが遅く、田植えも一週間ぐらい遅れて、五月二十八日から始まりました。市内で一番広い水田面積をもつ竹中博道さん（富岸町）は都市化がすすむ一方で、減反問題も重なり、せっかく入れた田植え機械やコンバインも、効力を発揮できず、過剰投資となってしまったし、今年は天候不順で、あまり良い作が期待できない」と、農業の苦しさを訴えていました。

一方、毎年近くの小学生が見学にくる千歳町の今田直一さんの水田には、人手による田植えはここだけとあって、幌別小二年生全員が、社会科の農業の勉強で訪れ、今田さんの説明を一生懸命に聞いていました。

6 1978
. 15



市民の声



が、市にはやる気がないだけ」と言っていました。責任ある回答をおねがいします。

(富士町一市民)

(土木部都市計画課)

内ぐらめ

観光地にふさわしい環境を

登別温泉連合町内会

昭和五十一年には、連合町内会もなく、全国各地から大ぜいの観光客の集まるところ。

この登別温泉を、だまつて客

をこまねいでいる観光地ではなく、お客様によい印象を与え、またのお来しをお待ちする観光地として、町ぐるみで積極的な環境づくりに取り組んでいるのが、登別温泉連合町内会です。

行事内容を見ても、春、秋の大掃除、川の清掃、周囲の山への薬剤撒布、街の各所への灰皿の備え付けを始め、フラワーポットの配置、ゴミ袋や消毒剤の各戸配付など、徹底した環境浄化を続けているところは、他には見られません。

今年も行われたフラワーポットの配置

る行事を計画していきたい、これからも、観光地にふさわしい環境づくりを継続ながら、地元の人たちにも喜んでもらえます。

これが、連合町加入世帯数六八〇、人口一・八九一、連合町内会長、須賀武夫さん。

文化芸

恵寿園俳句教室作品

木村錦之助

山名 順坊

中島 ヨシ

陽炎や蛇龍に乾く古き芝

松岡 信市

路の苔小川の緑に勢揃い

渡辺 普作

中島 ヨシ

独り居に慣れし今宵の月おぼろ

菜山 秀雄

湖の色見るたび更り蝶渡る

普作

五ととも

この贊否について論議さ

れ、結果的には、北海道土木常任

委員および関係職員等の現地視

察、さらに建設大臣名による、

意見答申を受けるなど、幾多の判

断、思料のうえ、現在の形態にせ

ざるを得なかつたというのが、実

情です。

このことから、当時の困難性を

さっぱり見通しえついでない

ようですね。

ここで商売をしている親しい人

に、聞いてみましたが、その人は

やる気になれば、いくらでも方

法はある。法的にも市の財源を使

わす、国費でやれる。我々は市か

ら話があれば応じるし、協力もす

ます。

私が登別市に来た時から、す

ぐくづく、三角地帯がなかった

らなあ」と思うこのころです。

私が登別市に来た時から、す

ぐくづく、三角地帯をなくす

行政サイドで三角地帯をなくす

二年前と比べ、大きく変わっています。

ことは、交通量が非常に多くな

り、あの狭い三角地帯における車

の混雑、違法駐車などです。

二年前と比べ、大きく変わっています。

</div

